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Comentário geral: São Caetano volta a ser mencionado a sobre instituição da

tarifa zero no transporte coletivo, desta vez em matéria da Gazeta de S. Paulo. O

jornal revela que na capital, onde a medida foi implantada aos domingos, o número

de passageiros já subiu 33%. A Gazeta acrescenta que São Caetano adotou a

medida  “mais radical”, ao instituir a gratuidade todos os dias e para todos os

públicos em outubro do ano passado.

A tarifa zero em São Caetano também é mencionada em matéria do Diário do

Grande ABC sobre o acionamento da Justiça por setores da sociedade civil contra

o aumento de tarifa de transporte coletivo em São Bernardo, que subiu para R$

5,95, o valor mais alto da região.

Matéria do site Repórter Diário registra que, apesar de não ter uma campanha ativa

para contribuir com a arrecadação e doação de materiais que beneficiam

principalmente crianças em situação de vulnerabilidade social, São Caetano

colabora com o Programa Auxílio Material Escolar, que possibilita que 22 mil

alunos possam ter um kit escolar com itens básicos.

Matéria do jornal ABC Repórter registra que o prefeito José Auricchio Jr. e a

secretária de Saúde Regina Maura Zetone visitaram as obras de ampliação do

Hospital de Emergências Albert Sabin, no bairro Santa Paula. A obra, iniciada em

outubro de 2023, tem investimentos de R$ 7,6 milhões, incluindo emenda do

deputado estadual Thiago Auricchio (PL) e da USCS. “Nosso compromisso é

melhorar a qualidade de nossos moradores e levar mais segurança, qualidade e

conforto no atendimento de urgências e emergências”, destacou o prefeito.

São Caetano é mencionado em duas notas da coluna Rastilho, do site Repórter

Diário. Na primeira, informa que o prefeito José Auricchio Jr. anunciou, ao lado do

reitor da USCS, Leandro Prearo, o aumento do número de vagas na Escola de

Governo do Poder Executivo. A princípio seriam 40 vagas sorteadas, porém, o

curso vai contemplar os 112 escritos.

A outra nota informa que o deputado estadual Thiago Auricchio compartilhou sua

opinião de que a Enel não deve ter o contrato renovado para seguir como a

distribuidora de energia elétrica para 24 cidades da Região Metropolitana de São

Paulo, seguindo a mesma linha do governador Tarcísio de Freitas.

“Comprometeram-se tanto na reunião quanto posteriormente na CPI a melhorarem



o serviço. Contudo, o que testemunhamos depois foi um verdadeiro show de

horrores, e a cada chuva em São Paulo, o caos se instaura novamente”, escreveu.

Nota da coluna Cena Política, do DGABC, ironiza a contratação do consórcio

Guima-Desintec pela prefeitura de São Caetano para executar o serviço de

controle de pombos e outras pragas pelo valor de R$ 16 milhões ao ano. Segundo

a coluna, teve político que disse que, por essa quantia, o prefeito José Auricchio Jr.

teria que “importar” pombos para depois afastá-los, porque na cidade não existe

tanto pombo para justificar o montante empregado.   

 

Outros destaques:

São Caetano inicia capacitação das 200 novas beneficiadas pelo Programa

Mães Acolhedoras – Jornal ABC Repórter.

Verde urbano em São Caetano do Sul: iniciativas para poda e plantio de

árvores – Portal de São Caetano do Sul.

Inovações e melhorias em São Caetano do Sul: destaques das proposituras

dos vereadores em janeiro de 2024 – Portal de São Caetano do Sul.
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